

00249-1122.

*Drnh. Wo. Bl. 21. 09. 2007*

# 1. „Lehrbrünnchenfest“

NACKENHEIM (gm). - Am ersten Wochenende im September fand zum Jahrestag der Einweihung am neu gestalteten Lehrbrünnchen das erste gleichnamige Fest statt.

Leider fiel der Festbeginn buchstäblich ins Wasser, kräftige Regenschauer machten es erforderlich, dass viele hilfreiche Hände die Festbestuhlung „trockenlegen“ mussten.

Die Initiative zu diesem Straßenfest geht von der Gaststätte „Zum Lehrbrünnchen“ aus. Unterstützt wurde das Fest durch den 1. FC Nackenheim. Der Getränkefachgroßhandel Held aus Hahnheim stattete das Fest mit aus und stellte

einen Bierausschankwagen zur Verfügung. Die Brauerei Bitburger stiftete ein 50-Liter-Fass Bier.

Die Gesamtinitiative ist der sehr löblich Einsatz um den geplanten Umbau des Nackenheimer Sportplatzes zu einem Kunstrasenplatz zu ermöglichen.

Bürgermeister Bardo Kraus unterstützt den Umbau des Platzes mit ganzer Kraft und ist hinsichtlich der Umsetzung des Bauvorhabens guten Mutes. Vielleicht steht das „Lehrbrünnchenfest“ im nächsten Jahr - besonders vom Wetter her - unter einem besseren Stern.



Besseres Wetter wäre schön gewesen...

Foto: Gereon Mauer